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Докопались до пчел и рыб

Законодатели 
хотят взять на учет 
садки и ульи

Баскетбол – 

это вся моя жизнь. 

Хочется все время 

быть первым 

Кирилл ПИСКЛОВ, 
серебряный призер 
в баскетболе 3х3 
на Олимпиаде в Токио

ПОЛНАЯ версия (индексы П3110, П2846) 

( ЭКОНОМИКА )

Студенты стали дипломатами
Открылся ХII Евразийский экономический форум молодежи

В уральской столице 
собрались представители 
92 стран и 76 регионов 
России. На повестке дня – 
политическая ситуация 
в мире, и как необходимо 
перестраивать экономику. 
Форум традиционно 
открывается встречей 
студентов с дипломатами.

Тема «Диалога на рав-
ных» в этом году – адапта-
ция и социализация ино-
странцев в российских вузах. 
Вопросы, на которые при-
шлось отвечать послам, бы-
ли самые разные – от рей-
тингов университетов, кото-
рые международные органи-
зации из-за односторонних 
санкций Запада сейчас пере-
сматривают, до проблем тру-
доустройства. 

– В нынешнем положе-
нии, в сложившейся непро-
стой геополитической си-
туации, такие мероприятия 
особенно важны. Мы готовы 
к всестороннему сотрудни-
честву. Хочу отметить, что в 
нашем вузе учатся студенты 
из 65 стран мира. Мы этим 

гордимся, – отметил ректор 
Уральского государственно-
го экономического универ-
ситета доктор экономиче-
ских наук, профессор Яков 
Силин.

Еще один важный вопрос, 
который сегодня остро стоит 
перед студентами, – это ситу-
ация с банковскими картами, 
которые из-за санкций пере-
стали работать в России. На 
этот счет Яков Силин дал чет-
кий и ясный ответ:

– Понятно, что опреде-
ленные сложности в этом 
плане были. Но мы работа-
ем конкретно с каждым сту-
дентом, решаем вопрос. Ес-
ли, к примеру, нужно на опре-
деленный период отсрочить 
платеж, мы идем навстречу, 
безусловно. И через опреде-
ленные банковские системы 
мы практически этот вопрос 
решили. Можем поделиться 
опытом. Выход всегда найдем. 
Главное – учитесь!

Чрезвычайный и Полно-
мочный посол Сирии в Рос-
сии Риад Хаддад отметил, что 
в его стране ценится россий-
ское образование. Такой ди-

плом дает возможность за-
нять пост в госструктурах.

– Наши страны дружат 
давно и имеют тесные обра-
зовательные связи. Неуди-
вительно, что и сейчас мно-
гие абитуриенты выбирают 
российские вузы. В этой свя-
зи российским вузам необхо-
димо большее внимание уде-
лять адаптации студентов. 
Например, проводить раз-
личные мероприятия, чтобы 
студенты могли ближе друг с 
другом познакомиться. Было 
бы замечательно найти но-
вые площадки общения ино-
странных и российских сту-
дентов. Все это поможет бы-
стрее адаптироваться к мест-
ной культуре и традициям, 
полюбить русскую кухню и 
даже научиться готовить не-
которые блюда, – отметил ди-
пломат.

Также посол предло-
жил уделить больше внима-
ния партнерским програм-
мам, в рамках которых ино-
странных студентов могли 
бы встречать в аэропорту, на 
вокзале, помочь оформить 
необходимые документы 

или просто показать дорогу 
до вуза. Все это важно. Язы-
ковой барьер тоже существу-
ет. На этот случай необходи-
мо иметь в штате вуза специ-
алистов, к примеру, из числа 
студентов, которые могли бы 
решать возникающие раз-
личные вопросы.

Сейчас в Уральском госу-
дарственном экономическом 
университете учатся 1400 
иностранных студентов из 65 
стран мира. 

Кроме того, в рамках ХII 
Евразийского экономическо-
го форума молодежи про-
шли несколько конгрессов: 

инноваторы обсудили ин-
теллектуальные техноло-
гии, финансисты – экономи-
ческую безопасность, пред-
приниматели – обеспечение 
продовольственной безопас-
ности. 

Сергей ХАНДЮКОВ
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Сегодня – День российского 

парламентаризма

Уважаемые жители Свердловской области!
27 апреля в нашей стране отмечается День российского 

парламентаризма. Это один из самых молодых праздников в 
России. 10 лет назад Президент Российской Федерации Владимир 
Владимирович Путин внес соответствующие изменения 
в федеральный закон «О днях воинской славы и памятных 
датах России». День российского парламентаризма призван 
подчеркнуть общественную значимость законодательной 
деятельности, популяризировать работу парламентариев.

Хочу поздравить с этим праздником все депутатское 
сообщество: сенаторов от Свердловской области, депутатов 
Государственной Думы, представляющих интересы нашего 
региона, депутатов Законодательного Собрания Свердловской 
области и муниципальных дум.

Свердловская область является признанным лидером 
как по уровню развития регионального законодательства, 
так и по активности гражданского общества. У нас выстроено 
эффективное межпарламентское сотрудничество, 
сформирована и успешно работает депутатская вертикаль, 
обеспечено тесное взаимодействие законодательной и 
исполнительной власти. 

Впереди много напряженной работы. Предстоит 
обеспечить устойчивость экономики в условиях санкционного 
давления, реализацию национальных проектов и программ 
развития региона, создать необходимые условия для роста 
предпринимательской активности, улучшения качества жизни 
уральцев, выполнения всех социальных обязательств и защиты 
тех, кто особенно нуждается в поддержке государства.

Уверен, что исполнительная и законодательная власти 
региона, дополняя друг друга, и впредь будут держать курс на 
качественные преобразования, укрепление мощи и доброй 
славы Свердловской области, выполнение задач, поставленных 
Президентом Российской Федерации.

Дорогие земляки!
Крепкого всем здоровья, счастья, благополучия, позитивного 

настроя и успехов в делах.

( ПОЗДРАВЛЕНИЕ )

Губернатора 

Свердловской области 

Евгения КУЙВАШЕВА

стр. II стр. IV 

( ПЕНСИИ И СОЦВЫПЛАТЫ )

Премьер-министр РФ 
поручил объединить ПФР и ФСС

Председатель правительства РФ Михаил МИШУСТИН 
поручил Минтруду до 5 мая подготовить график 
разработки и принятия подзаконных нормативных 
актов для создания единого Фонда пенсионного и 
социального страхования. Он объединит в себе функции 
Пенсионного фонда России и Фонда социального 
страхования, что ускорит предоставление соцвыплат 
гражданам.

Помимо этого будет прорабатываться вопрос введения 
единого тарифа страховых взносов, которые будут 
перечисляться в фонд единым платежом.

К 1 января 2023 года Минтруд должен будет обеспечить 
правовую, техническую и организационную готовность работы 
единого Фонда пенсионного и социального страхования. Как 
сообщается на сайте кабмина, при реорганизации структур все 
права граждан будут сохранены в полном объеме.

( ТРАССА КАЗАНЬ – ЕКАТЕРИНБУРГ )

Тюменский тракт расширят 
за 3 млрд рублей

Средний Урал получит дополнительное финансирование 
из федерального бюджета на восстановление дорог, 
формирующих международный маршрут Европа – 
Западный Китай, включая направление Казань – 
Екатеринбург. На выделенные региону 3 млрд рублей 
планируется расширить часть Тюменского тракта.

Трассу Тюмень – Екатеринбург будут расширять до 
четырех полос с разделением встречных потоков. По словам 
вице-премьера РФ Марата Хуснуллина, перед выделением 
дополнительных средств кабмин провел работу с регионами 
по определению приоритетных проектов.

Предполагается, что Тюменский тракт станет 
продолжением скоростной дороги Москва – Казань – 
Екатеринбург. Эта магистраль свяжет между собой несколько 
экономически развитых субъектов РФ. Как сообщает 
департамент информполитики Свердловской области, на 
территориях, по которым пройдет автодорога, проживает 
около 40% населения страны – это 62 млн россиян.

В свердловских вузах учатся студенты из нескольких десятков стран

Школьники разобрали свободные ранцевые огнетушители и помогали взрослым, пока пожар не был потушен

На снимке 
(слева направо): 

Арина Гладких, 
Иван Гущин, 

Артём Хмелёв, 
Степан Михалёв, 

Роман Чусовитин 
и Вадим Мерзляков. 

В кадр не попали ещё 
два юных героя – 

Семён Леонтьев 
и Ярослав Беспамятных

Поработали с огоньком
Школьники из Мостовского помогли пожарным потушить горящее поле

 В селе Мостовское 
(Артемовский городской 
округ) наградили восьмерых 
школьников за помощь 
в тушении пожара. 
На прошлой неделе ребята 
оказались неподалеку 
от горящего поля. 
До приезда пожарных 
они пытались сбить пламя, 
чтобы оно не подошло 
к жилым домам.

Тушили ветками 
и палками

Инцидент произошел 
в пятницу, 22 апреля: на за-
брошенном поле за домами 
по улице Первомайской за-
горелась трава. В это время в 
нескольких улицах от места 
возгорания гуляли подрост-
ки – ученики шестого и седь-
мого классов школы №18. Ре-
бята пошли погонять мяч, 
увидели дым и позвонили 
главе села Андрею Беспамят-
ных.

– Когда мы с пожарными 
добровольцами приехали на 
место, дети были чумазыми 
от копоти и дыма, – рассказы-
вает Андрей Беспамятных. – 
Не дожидаясь взрослых, они 
попытались потушить огонь 
самостоятельно кто чем мог 
– землей, палками, ветками. 
К тому времени огонь грозил 
перейти на жилые построй-
ки, начала гореть трава возле 
заборов.

При помощи ранцевых ог-
нетушителей, модуля «Спас» 
и подручных средств добро-
вольцы начали тушить огонь. 
Затем приехали профессио-
нальные пожарные. Общи-
ми усилиями за два с полови-
ной часа огонь удалось оста-
новить, прежде чем он успел 
перекинуться на дома мест-
ных жителей. Школьники 
все это время оставались «на 
подхвате». 

В администрации села по-
ступок оценили: юным геро-
ям вручили сладкие подарки. 
Глава Артемовского городско-
го округа Константин Трофи-
мов сообщил: сейчас обсужда-
ется вопрос о том, как поощ-
рить поступок ребят на уров-
не района.

– Ребята оказались в нуж-
ное время и в нужном ме-
сте. Дело хорошее и достой-
но поощрения. Как минимум 
– вручим почетные грамо-
ты главы городского округа, – 
сказал он.

Впрочем, сами школьни-
ки необычным свой посту-
пок не считают. Мол, про-
сто назубок выучили на уро-
ках ОБЖ правила поведения 
при пожаре. К тому же перед 
глазами – личные примеры. 
Среди юных помощников – 
сыновья добровольцев. Один 
из самых активных участни-
ков тушения пожара, шести-
классник Ваня Гущин – сын 
командира местной добро-
вольческой дружины Алек-
сея Гущина. Глава села Ан-
дрей Беспамятных расска-
зал, что его сын Ярослав ча-
стенько вызывается поехать 
вместе с ним на очередной 
пожар: интересно поучаство-
вать в общем деле.

– Вот такое подрастающее 
поколение в Мостовском и се-
мейственность в обществен-
ном служении! – комменти-
руют в Артемовском город-
ском отделении Всероссий-
ского добровольного пожар-
ного общества.

Дружины 
района

Всего в Артемовском го-
родском округе 11 доброволь-
ных пожарных дружин, ко-
торые помогают профессио-
нальным пожарным. Добро-
вольцы проводят профилак-
тику в селах и поселках и на-
равне с профессиональными 
огнеборцами участвуют в ту-
шении пожаров.

В мостовскую дружи-
ну входят сотрудники МУП 
«Мостовское ЖКХ» Алексей 
Гущин, Владимир Володь-
кин и Дмитрий Мальцев, а 
также водитель территори-
ального управления Павел 
Павлов.

– Мостовская дружина – 
одна из самых активных. Они 
помогают защищать не толь-
ко свое село, но и другие тер-
ритории, – пояснила  заме-
ститель председателя совета 

Артемовского городского от-
деления Всероссийского до-
бровольного пожарного об-
щества Анна Пушкарева. – 
Например, в воскресенье они 
помогали профессиональ-
ным пожарным тушить су-
хую траву в самом Артемов-
ском, недалеко от бывшей 
хлебной базы. 

– Добровольные дружи-
ны не раз спасали жителей и 
имущество. Будучи жителя-
ми этих населенных пунктов, 
они, как правило, самыми пер-
выми оказываются на месте 
возгорания. И останавливают 
его, не допустив большой бе-
ды, – резюмирует глава райо-
на Константин Трофимов.

Напомним, с 15 апреля в 
Свердловской области объ-
явлен пожароопасный сезон. 
Предполагается, что он прод-
лится около шести месяцев 
– до середины октября. Огне-
борцы Свердловской области 
ежедневно ликвидируют де-
сятки очагов лесных и травя-
ных пожаров. Жителей обла-

сти просят быть осмотритель-
ными и не оставлять откры-
тый огонь, не  бросать окурки, 
не разводить костры в торфя-
никах, не выбрасывать стек-
лянные бутылки и предме-
ты, которые могут самовозго-
раться.

Ольга БЕЛОУСОВА


